

Abogado representa a la Anef

# Isidro Solís espera reactivar caso Tucapel

● El profesional insistió en que se necesita cambiar el ministro en visita como medida urgente para avanzar en la investigación del crimen del ex dirigente de la Asociación Nacional de Empleados Fiscales.

El cambio de ministro en visita como medida urgente para avanzar en la causa y determinar responsabilidades por la muerte del dirigente sindical Tucapel Jiménez manifestó ayer el nuevo abogado que representa a la Asociación Nacional de Empleados Fiscales (Anef), Isidro Solís.

Luego de firmar el patrocinio ante la secretaría de la Corte Suprema, trámite que lo acredita como representante del organismo sindical, el profesional explicó que "es necesario proceder a cambiar al

ministro, toda vez que las líneas de investigación que él ha seguido han fracasado estrepitosamente y no han llegado a ninguna conclusión que sea útil para la justicia". El magistrado que actualmente sustancia el caso es Sergio Valenzuela Patiño.

Para Solís esta medida será trascendental y aseguró que podría ocurrir lo mismo que con la llamada Operación Albania. "Hubo cambio de ministro y en un año logró lo que la justicia militar no logró en 11 años".

El abogado sentenció

que una vez que la Corte Suprema decida reabrir el sumario solicitará importantes diligencias, que podrían ser trascendentales para que "finalmente se logre esclarecer el caso y se determinen responsabilidades".

Al respecto, explicó que su labor será reforzar los argumentos que entregará la parte querellante, representada, además, por los abogados Jorge Mario Saavedra y María Inés Horvitz -por la familia y el Consejo de Defensa del Estado, respectivamente- en el momento en que se alegue en la Tercera Sala de la Corte de Apelaciones de Santiago la reapertura de la causa, que instruye el ministro Valenzuela Patiño.

Jazmín Jalilie M.  
y Francisca Godoy